

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

10.10.2019

Sicherung der Verkehrswacht München

Der Stadtrat möge beschließen:

Der ehrenamtliche Verein der Verkehrswacht München wird jährlich mit 50 000 Euro unterstützt, um eine Fortführung sowohl der Maßnahmen der Verkehrserziehung in Kindertagesstätten und Schulen als auch die Unterstützungs- und Informationsveranstaltungen für Seniorinnen und Senioren zu gewährleisten.

Begründung:

Schon im März 2014 hat die CSU-Stadtratsfraktion einen Antrag zur Sicherung der Verkehrswacht München gestellt. Gefordert wurde damals, dass ein Konzept erstellt wird, wie die Stadt den Verein unterstützen kann. Nach vier Jahren Bearbeitungszeit stellte das Referat für Bildung und Sport (RBS) im Frühjahr 2018 fest, dass dies nicht in seinen Aufgabenbereich fällt. Eine echte Bereitschaft sich mit dieser Thematik auseinanderzusetzen war und ist nicht zu erkennen.

Das RBS wurde im Fachausschuss beauftragt, im Oktober 2018 eine überarbeitete Vorlage erneut zur Beschlussfassung vorzulegen. Das ist nun schon wieder über ein Jahr her – passiert ist aber leider wieder nichts. Das Thema verschwand abermals in den Untiefen der Verwaltung.

Die Verkehrswacht München leistet aber einen wichtigen, nachhaltigen und flächendeckenden Beitrag zur Unfallvermeidung und Verkehrssicherheit in München und im Münchner Landkreis. Die qualifizierten Fachleute setzen sich ehrenamtlich für alle Bürgerinnen und Bürger ein – und die Landeshauptstadt München soll nun endlich den Verein unterstützen.

Initiative: Beatrix Burkhardt Stadträtin

Manuel Pretzl, Stadtrat Fraktionsvorsitzender 2. Bürgermeister